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１、令和２年５月２７日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目総合支所 ２階 第１会

議室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長 

政策監兼教育総務課長 

主幹兼学校教育課長 

主幹兼生涯学習課長 

スポーツ課長 

文化課長 

生涯学習課課長待遇     

中央図書館長        

本荘教育学習課長      

矢島教育学習課長      

岩城教育学習課長      

由利教育学習課長      

大内教育学習課長      

東由利教育学習課長     

西目教育学習課長      

鳥海教育学習課長      

書記（教育総務課参事）   

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和２年５月２７日 午後１時３０分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

 議案第２７号 由利本荘市立小中学校エアコン運用指針について 

 議案第２８号 由利本荘市公民館運営審議会委員の委嘱について 
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 議案第２９号 由利本荘市ボートプラザ運営委員会委員の委嘱について 

議案第３０号 由利本荘市図書館協議会委員の任命について 

議案第３１号 工事請負契約の締結について 

日程第４ 報告 

日程第５ その他 

  



3 

 

１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

開会（午後１時５５分、会議の開会を宣言） 

それでは、５月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

２番委員と３番委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

２点について報告いたします。 

１つ目は、全般に新型コロナウイルス感染症についてであ

ります。教育委員の皆様には早朝や夜遅くの会議開催にご協

力をいただきありがとうございました。本市では新たな感染

者も発生しておらず、体育施設は５月２３日から利用を再開

しています。 

次に、市議会６月定例会の議案についてですが、教育長、

教育委員の人事案件は初日に議決されております。今後、定

期人事異動による人件費の補正のほか、国の補正予算に関連

するもの、議決を要する契約案件などが審議されることとな

ります。一般質問は８人が予定されており、教育委員会関連

では５人８件の質問が通告されております。また、新型コロ

ナウイルス感染症対策に関しては、追加の補正予算が予定さ

れております。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

なし。 

 

日程第３ 議案審議に入ります。議案第２７号について、

事務局より説明をお願いします。 

それでは、議案第２７号について説明いたします。これは、

学校施設に設置されたエアコンについて運用の指針を定め

るにあたり、教育委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第２７号 由利本荘市立小中学校エアコン運用指針

について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第２７号については、承認することといた
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教育長 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

教育長 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

教育長 

中央図書館長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

教育長 

スポーツ課長 

 

 

します。 

 次に、議案第２８号について説明をお願いします。 

それでは、議案第２８号について説明いたします。これは、

公民館運営審議会委員の欠員を補充するにあたり、教育委員

会の議決を求めるものであります。 

（議案第２８号 由利本荘市公民館運営審議会委員の委嘱

について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第２８号については、承認することといた

します。 

次に、議案第２９号について説明をお願いします。 

それでは説明いたします。議案第２９号は、ボートプラザ

運営委員会委員の欠員を補充するにあたり、教育委員会の議

決を求めるものであります。 

（議案第２９号 由利本荘市ボートプラザ運営委員会委員

の委嘱について、を説明） 

議案について、ご意見はございますか。 

なし。 

 それでは、議案第２９号については、承認することといた

します。 

 次に、議案第３０号について説明をお願いします。 

 それでは、議案第３０号について説明いたします。これは、

図書館協議会委員の欠員を補充するにあたり、教育委員会の

議決を求めるものであります。 

（議案第３０号 由利本荘市図書館協議会委員の任命につ

いて、を説明） 

議案について、ご意見はございますか。 

なし。 

 それでは、議案第３０号については、承認することといた

します。 

次に、議案第３１号について説明をお願いします。 

それでは、議案第３１号について説明いたします。これは、

市議会の議決に付すべき契約を締結するにあたり、教育委員

会の議決を求めるものであります。 
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教育長 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

生涯学習課長 

 

スポーツ課長 

文化課長 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

スポーツ課長 

文化課長 

 

中央図書館 

本荘教育学習課 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課長 

由利教育学習課長 

大内教育学習課長 

東由利教育学習課長 

西目教育学習課長 

鳥海教育学習課長 

（議案第３１号 工事請負契約の締結について、を説明） 

 議案について、ご意見はございますか。 

 なし。 

 それでは、議案第３１号については承認することといたし

ます。 

 

日程第４ 報告をお願いします。 

（本荘北中学校大規模改修事業について報告） 

（新山小学校改築事業について報告） 

（北部学校給食センターについて報告） 

（教育委員会の主な工事について報告） 

（新型コロナウイルス感染症対策について報告） 

（市内小中学校生徒指導事案について報告） 

（あゆの森整備事業について報告） 

（鳥海山木のおもちゃ美術館の昨年度実績について報告） 

（ナイスアリーナの昨年度実績について報告） 

（今年度の芸術鑑賞教室について報告） 

 

各課報告 

（教育委員会定例会・臨時会について報告） 

（校長面談、学校訪問について報告） 

（ゆり支援学校花苗贈呈式、子吉川クリーンアップについて

報告） 

（チャレンジデー実行委員会について報告） 

（文化行政担当者会議、文化財保護団体表彰式について報

告） 

（行事の中止について報告） 

（行事の延期について報告） 

（矢島郷土資料館企画展について報告） 

（岩城小学校、岩城中学校大運動会の延期について報告） 

（生涯学習奨励員会議について報告） 

（体育協会総会、健康づくり教室について報告） 

（ことぶき大学、分館長・主事会議について報告） 

（健康マラソンの中止について報告） 

（まいーれ講演中止、鳥海小学校運動会の延期について報
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委員 

 

 

 

 

 

 

中央図書館 

 

委員 

 

中央図書館 

 

 

教育長 

教育次長 

教育長 

告） 

 日々のご労苦に感謝いたします。イベントなどの準備も大

変であったと思いますので、中止の際には職員へのフォロー

も行っていただきたいと思います。新しい生活様式について

ですが、「もう大丈夫」という人もいるがマスク着用の必要

性について丁寧に周知していただければと思います。 

図書館は開館したようですが、着席しての閲覧も可能とな

ったのか教えていただきたい。 

２割程度に席を減らしたが、着席での閲覧は可能となって

います。 

長い間座っていたりすると気にされる方もいらっしゃる

のでないか。 

密にならないように気をつけているが、そういった意見も

参考に対応を検討したい。 

 

日程第５ その他についてお願いします。 

特に連絡はございません。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会５月定例会を閉

会いたします。 

 

閉会（午後３時２０分、会議の閉会を宣言） 

  

 


